

TRÁFICO VEHICULAR NO FUE INTERRUMPIDO

Sismo 6.1 provoca derrumbes y cortes de ruta en Limarí y Elqui

JAVIERA JERÍA

Región de Coquimbo

Durante la mañana de este jueves un sismo de magnitud 6,1 se percibió con fuerza en la región, activando las alertas en teléfonos móviles y provocando preocupación entre la población.

El movimiento telúrico tuvo su epicentro a 13 kilómetros al oeste de Punitaqui, y se registró a las 10:34 horas, y tuvo una profundidad de 54 kilómetros.

A raíz del evento se produjeron desprendimientos de rocas y tierra que obstaculizaron distintas rutas de las provincias de Limarí y Elqui. Conductores compartieron en redes sociales imágenes de los rodados, evidenciando el riesgo para quienes transitaban por zonas de cuesta.

De acuerdo con un informe de la Dirección de Vialidad del Ministerio de Obras Públicas (MOP), los principales puntos afectados en Limarí fueron las rutas D-605 en Combarbalá, D-55 en Monte Patria, D-577 y D-595 en Punitaqui, además de tramos en Río Hurtado.

En tanto, en la provincia de Elqui se registraron afectaciones en la ruta internacional 41, en sectores de Puclaro y Vicuña, y en la D-51 de Andacollo.

TRABAJO EN TERRENO

Tras identificar los puntos críticos, el MOP desplegó maquinaria y personal en terreno para despejar el material. Si bien las vías resultaron obstruidas momentáneamente, no se anunció el cierre total de rutas y el tránsito se mantuvo habilitado de manera controlada.

El delegado presidencial (s), Eduardo Alcayaga, indicó que no se registraron personas lesionadas ni daños a infraestructura crítica. "No hubo evacuaciones costeras ni cortes masivos de suministros básicos, sino situaciones puntuales asociadas principalmente a rodados", señaló.

Uno de los puntos más complejos se presentó en la cuesta Los Mantos,

El sismo, cuyo epicentro se situó a 13 kilómetros al oeste de Punitaqui, provocó desprendimientos que obstaculizaron varias rutas de la región. Hasta el cierre de esta edición, sin embargo, no se reportaban heridos por el movimiento telúrico.

en la ruta D-605, donde una roca de gran tamaño que cayó a la pista obligó a intensificar las labores de despeje. Finalmente, la maquinaria logró retirarla dejando la vía completamente habilitada.

El seremi de Obras Públicas (s), Gerson Soto, explicó que la Dirección de Vialidad se mantuvo desplegada desde el primer momento, especialmente en la provincia de Limarí, trabajando en coordinación con los municipios para la limpieza de los caminos y el resguardo del tránsito.

"Desde el momento del sismo, nuestra Dirección de Vialidad estuvo desplegada en distintas partes del territorio, principalmente en la provincia de Limarí, quienes junto al apoyo de los municipios pudieron realizar los trabajos de despeje y limpieza de las rutas", señaló.

Las autoridades precisaron que los desprendimientos son habituales tras movimientos de esta magnitud, especialmente en zonas cordilleranas o de pendientes pronunciadas, por lo que insistieron en conducir con atención en los sectores intervenidos.

LLAMADO A MANTENER LA CALMA

Desde SENAPRED, su director re-



Producto del sismo, en varias rutas de la región se registraron numerosos rodados y desprendimiento de rocas.

“

Vialidad continuará trabajando hasta mañana (hoy), por lo que el paso debe ser con extrema precaución. Le pedimos a toda la población la mayor colaboración posible para no incrementar la complejidad del manejo de la emergencia”

ÁNGELO HERNÁNDEZ

DIRECTOR REGIONAL DE SENAPRED

“

Ante todo no se vio afectada ninguna persona ni tampoco la infraestructura crítica. Asimismo, las costas no debieron ser evacuadas ni hubo un corte masivo de suministros básicos, sino más bien situaciones puntuales”

EDUARDO ALCAYAGA

DELEGADO PRESIDENCIAL (s)

"Somos un país sísmico y existe una cultura preventiva que permite actuar oportunamente", sostuvo Alcayaga.

Los equipos de Vialidad continuarán monitoreando los puntos críticos y realizando labores preventivas durante las próximas horas para garantizar la seguridad vial, mientras se evalúan permanentemente las condiciones de las rutas de la región.

"Le pedimos a toda la población la mayor colaboración posible para no incrementar la complejidad del manejo de la emergencia", señaló la autoridad.